

Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Eröffnung des Konzerts „Bayern – Böhmen rockt“
am Freitag, 16. September 2016, 17.00 Uhr
in Deggendorf

- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Die Europaregion Donau-Moldau kann sich hören lassen!
So könnte man das Konzert „Bayern – Böhmen rockt“ überschreiben, das der Donau-Moldau-Region im Rahmen der bayerisch-böhmischen Kulturwoche Deggendorf ein besonderes Anliegen ist.

Verbindungen über Grenzen hinweg leben vom Tun und Machen – nicht vom Schreiben und Wollen.

In diesem Fall ist die Musik die Verbindung, junge Musik für junge und Junggebliebene!

Tschechische Kultband trifft bayerischen Senkrechstarter, so heißt es im Programm. Wir dürfen also gespannt sein!

Anrede

Als stellvertretender Vorsitzender der Europaregion Donau-Moldau und auch als niederbayerischer Vorsitzender im Bezirksverband des Bayerischen Landkreistages möchte ich an dieser Stelle die Stadt Deggendorf beglückwünschen zur Idee der bayerisch-böhmischen Kulturwoche.

Solche Veranstaltungen sind ungemein wichtig, denn sie schaffen gemeinsames Erleben und damit gemeinsame Identität.

Es ist ja nicht immer leicht, Europa zu erklären. Europa, was ist das?

Europa sind wir. Wir, die wir hier gemeinsam bei einem Konzert sind. Und je mehr solche Begegnungen es gibt, umso selbstverständlicher wird dieses Miteinander!

In diesem Sinne soll jetzt die Musik sprechen – denn sie kennt keine Sprachgrenzen. Und Rockmusik schon gar nicht!